



09/06/2022

### **El aparcamiento de la ronda del Mediodía ampliará sus plazas tras una inversión de 93.000 euros**

La próxima semana comenzarán estas obras cofinanciadas por el Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid

Cinco años después de su aprobación en Pleno, la próxima semana arrancarán las obras de acondicionamiento del aparcamiento del barrio de la Ronda del Mediodía. Una actuación cofinanciada por el Ayuntamiento de Chinchón y la Comunidad de Madrid que cuenta con una inversión total cercana a los 93.000 euros.

Los trabajos de adecuación comenzarán en unos días, tal y como han confirmado, este jueves, los técnicos de la Comunidad de Madrid que han visitado el espacio junto con el alcalde, Javier Martínez, el concejal de Urbanismo, Miguel Ángel Montero, y la concejal de Medio Ambiente, Rebeca Bris. Son en total 850 m<sup>2</sup> de zona de aparcamiento que con esta actuación se ampliarán hasta los 1.075 m<sup>2</sup>, aumentando en cerca de un 50% las plazas disponibles, de 17 a 25.

Aprobada por el Pleno el 25 de mayo de 2017, esta obra forma parte de las actuaciones del Plan de Inversión Regional 2016-2019 que la Comunidad de Madrid debía ejecutar en el municipio. Una obra que ya por aquel entonces era muy necesaria y que ahora se presenta como indispensable dado el evidente deterioro del pavimento y la degradación de la zona verde alledaña.

El proyecto consistirá en la demolición del pavimento existente para su posterior asfaltado. También, se repondrán las aceras, que se encuentran seriamente dañadas y se señalizarán las plazas de estacionamiento, creándose una exclusiva para personas con movilidad reducida.



